
Pièces 7 Pièces

Superficie 203 m²

Référence 712

Prix 1 290 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Maison à vendre (83600)
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Située au cœur du massif de l'Estérel, dans un environnement résidentiel sécurisé,

à  seulement  quinze  minutes  de  Mandelieu,  cette  maison  contemporaine  se

distingue  par  la  qualité  de  sa  conception  et  son  entretien.  Construite  avec  des

matériaux  soigneusement  sélectionnés,  elle  offre  de  belles  finitions  et  une

distribution des espaces pensée pour allier confort et praticité, notamment grâce à

une  configuration  privilégiant  la  vie  de  plain-pied.  La  maison  principale  développe

environ 155 m² habitables. Elle s'ouvre sur un vaste séjour comprenant salon, salle

à manger et cuisine ouverte, ...

Located in the heart of the Estérel mountains, in a secure residential area just fifteen

minutes from Mandelieu, this contemporary house stands out for the quality of its

design  and  maintenance.Built  with  carefully  selected  materials,  it  offers  beautiful

finishes  and  a  layout  designed  to  combine  comfort  and  practicality,  thanks  in

particular  to  a  single-storey  configuration.The  main  house  has  approximately  155

m²  of  living  space.  It  opens  onto  a  large  living  room comprising  a  lounge,  dining

room and open-plan kitchen, extended by a utility room. The whole space benefits

from beautiful light ...

LES ADRETS IMMOBILIER
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